
 
 

富士塾通信第 144号 2025年 4月 28(月)   発行責任者：島袋忠 

わかるは楽しい富士塾通信 五月号     
 

🌼 うりずんの季節 🌼      
 

  沖縄では、春分から梅雨入り前までの穏やかな時期を〝うりずん〟 

といいます。雨が降って大地が潤い草花が芽吹く一年で最も爽やかで 

過ごしやすい日々です。大宜味村喜如嘉のオクラレルカの花の見頃は 

終わりましたが、本部町伊豆味の〝よへなあじさい園〟は梅雨の時期 

のおすすめ観光スポットです。癒やされたい方は是非どうぞ！ 

 

☆個人アンケートと面談☆ 

 
 新年度が始まって約一ヶ月が過ぎました。新しいクラスには、もう 

慣れましたか。世間ではゴールデンウィークに入り、家族や友だちで 

楽しい計画を立てていることと思います。富士塾では、この期間中に 

中学生クラスを対象に個人アンケートを行い、それをもとに個人面談 

をします。アンケートの内容は、生活習慣や学習意欲に関する質問で、 

学校の内申点に繋がるものです。面談では、将来やってみたいことや 

目標の志望高校、取得したい検定試験をはじめ、学習面以外でも部活 

やその他チャレンジしたい事などを一緒に考えていきたいと思います。 

自分で決めた目標に向かってチャレンジし、達成しようと努力する 

ことがその人を大きく成長させると言われています。例え結果が失敗 

に終わったとしても、努力した経験は決して無駄にはなりません。 

次の行動への力となってくれます。それから、目標は途中で変わった 

としても何の問題もありません。自分がワクワクする目標を設定する 



ことが一番大事です。富士塾は、皆さんがワクワクするための応援団 

として、いつでも全力でサポートしていきます。 

 

✍令和七年度がスタート✐ 

 

今年度は、昨年度の小学校に続いて中学校の教科書が改訂されました。 

と言っても、大幅に変わったのは中学一年生だけです。中二、中三に関 

しては一部の内容が若干変わりましたが、大きな変化はありません。 

 それから昨年度は、高校入試の推薦制度が変更され、分かりづらい部分 

 もありましたが、大きな混乱もなく、無事実施することができました。 

推薦制度の変更で特に良かった点は、全員が一般試験を受けるようにな 

ったことです。変更前は、1月に推薦で合格した人の中には、それで安 

心してしまい全く勉強しなくなったり、受験前のクラスの授業の雰囲気 

を壊したりする者もいました。新制度では、それがなくなり、その人の 

実力も維持できるので本当に良かったと思います。県立高校受験の機会 

が３回に増えました。利用できる人はこの制度を大いに活用して下さい。 

 そして、今年度最も心配なことは〝鏡原中の定期テストが廃止される〟 

 ということです。定期テスト廃止は、前校長が赴任当初から学校運営の 

 目玉としていましたが、その校長が赴任２年で他の学校へ移動してしま 

 いました。高校受験の合否の判定に大きく影響する内申点を、きちんと 

 評価できるのか、不安を感じずにはいられませんが、新しい校長を始め 

 とする鏡原中の先生方の運営の仕方に期待するしかありません。 

  

◇五月予定行事◇ 

▽那覇ハーリー    … 三日  

▽那覇地区中体連①② … 二十五日・二十六日        

    


